



DECLARACIÓN PÚBLICA ASEMUCH FRENTE A MOVILIZACIÓN NACIONAL DE LOS PROFESORES

El Directorio de la Confederación Nacional de Funcionarios Municipales de Chile, ASEMUCH, ante las valientes y justas acciones de movilización de carácter indefinido de los Profesores del País, que se prolonga por una tercera semana con el respaldo del 91,88 % de los docentes del país, se hace un deber declarar ante la comunidad nacional lo siguiente:

1. Nuestra Confederación no comparte las modificaciones que ha presentado el Gobierno del presidente Sebastián Piñera E, a través de su Ministra de Educación, Sra. Marcela Cubillos y el Consejo Nacional de Educación que establece la Reforma curricular que busca declarar electivas las asignaturas de Historia y Educación Física a nuestros estudiantes de 3° y 4° medio.
2. Como trabajadores del país, vemos con preocupación, como cada día la educación pública se ve amenazada por el modelo político y económico neoliberal establecido en nuestro país, que prioriza el lucro y la privatización de la educación como un bien de consumo y mercancía. Apoyamos y creemos que la educación es un derecho fundamental y que el Estado debe asegurarla a todas y a todos los habitantes del país, de forma pública, gratuita y de calidad sustentada por los impuestos e ingresos que percibe el país.
3. No compartimos la visión altamente ideologizada por parte de la Ministra de Educación, quien desconoce los puntos que originan la movilización manifestando total indiferencia y ausencia para enfrentar las demandas del magisterio a dar solución al conflicto.
4. Todos los informes técnicos demuestran que en Chile no hay acceso a un sistema de educación de calidad, que permita un desarrollo integral de nuestros niños y jóvenes, de acuerdo a los parámetros internacionales.
5. Como Funcionarios Municipales somos testigos de las precarias condiciones en que se desenvuelven muchos profesores a lo largo del país, y por ende son las mismas malas condiciones en que estudian nuestros hijos, nietos y vecinos.
6. Por lo anterior, convocamos a todos nuestros asociados a mantenerse en alerta frente a las demandas de los docentes del país y a manifestar públicamente nuestra disconformidad a lo obrado por el Gobierno mientras no se busque fortalecer el sistema público de educación.



**CONFEDERACIÓN NACIONAL DE FUNCIONARIOS MUNICIPALES DE CHILE
“ASEMUCH”**

7. El Estado, representado por el Gobierno de turno, ha dilatado por mucho tiempo el cumplimiento de las leyes que favorecen con incentivo el retiro de los profesores desde las aulas a las que se han dedicado durante muchos años a la formación de nuestros jóvenes, por ello exigimos se dé cumplimiento inmediato a las leyes de retiro que favorecen a los maestros del país.
8. Como Confederación Nacional manifestamos nuestra solidaridad con el Colegio de Profesores de Chile y a todos los profesores del país, invitando a nuestras bases a buscar formas de manifestar esta solidaridad en cada comuna, para que tod@s nuestr@s hij@s puedan acceder a una educación pública gratuita y de calidad.
9. Esperamos que la Ministra de Educación se sume a la mesa de conversaciones creada y asuma su rol al frente de tan importante Ministerio, y a su vez, deseamos que el dialogo propiciado por los profesores llegue a soluciones a las demandas que los profesores han manifestado en las instancias de negociación que han desarrollado y que permitan el retorno a las actividades académicas de los miles de estudiantes que están pagando el costo de la insensibilidad de las autoridades políticas del país

P. El directorio Nacional de ASEMUCH.,

Saludan muy cordialmente a Ud.,

FRANCISCO ALMENDRA RIQUELME
Secretario General



RAMÓN CHANQUEO FILUMIL
Presidente Nacional

FAR/RCHF

Santiago, 18 junio 2019